

©MITTELBAYERISCHE | Kelheim, Abensberg und Neustadt | Altmühltal



Claudia Rupprecht präsentiert den Spendenscheck. Foto: Rupprecht

Beim Benefizkonzert kamen 2028 Euro zusammen

RIEDENBURG. Beim Benefizkonzert in der Riedenburger Stadtpfarrkirche am 16. Juli, haben die Stadtkapelle Riedenburg, die Viel-Harmonie im Unteren Altmühltal, „Herzklang“, die Pfarrspatzen und die Frauen-Schola den Zuhörern ein unvergessliches Erlebnis bereitet und die Besucher haben großzügig gespendet. Es geht um das Leben von Sophie. Die Zehnjährige aus dem Riedenburger Ortsteil Aicholding lei-

det unter einer besonders aggressiven Form der Leukämie. Eine Stammzellenspende ist offenbar die einzige Chance auf Heilung. Ein genetischer Zwilling wird weltweit gesucht. Organisatorin Claudia Rupprecht freute sich über insgesamt 2028 Euro, die jetzt dem Elternhaus des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder, VKKK, zu Gute kommen.